

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/16614-qui-es-tu-marc-fachan>

## Qui es-tu, Marc Fachan ?

★★★★☆ (11 notes) 📅 03/07/2014 05:00 📍 Portrait 📖 Lu 65.654 fois 👤 Par mediasoc 🗨️ 1 comm.



Marc Fachan lors de la reprise de l'entraînement © athor

**Deuxième recrue estivale après Frédéric Marquès, Marc Fachan a traversé la France après le retrait du National de Carquefou. A son arrivée au Racing, il s'est prêté au jeu d'une interview rapide après l'entraînement.**

### Quel type de joueur es-tu ?

Je suis un latéral pouvant jouer des deux côtés. Sur le terrain, je suis rugueux, puissant... j'ai du caractère.

### Où as-tu été formé ?

Je viens de Tarbes, où j'ai commencé le football. Ensuite, je suis passé par le pôle espoirs de Castelmaurou, puis j'ai été repéré par Auxerre, qui était le top de la formation.

J'ai fait cinq saisons au centre de formation de l'AJ Auxerre. A la fin de mon contrat, Auxerre souhaitait me garder mais avec [Jean Fernandez](#), l'entraîneur de l'époque, mon temps de jeu aurait été extrêmement réduit. Le Dynamo Kiev m'avait observé tant à Auxerre qu'en équipe de France des jeunes. Ils m'ont sollicité mais très rapidement l'entraîneur qui me souhaitait a été remplacé. Je suis parti en Espagne après trois mois, où j'ai fait quelques saisons à Tarragone et Alavès. Le départ à l'étranger s'est bien passé, j'avais envie de voir autre chose et découvrir un autre football. L'Espagne était pas mal pour un enfant du Sud-Ouest comme moi, en plus j'ai appris la langue et j'ai pu m'adapter.

### Comment es-tu arrivé à Carquefou, ton dernier club avant le Racing ?

Je souhaitais revenir en France, au même niveau qu'en Espagne, c'est-à-dire en Ligue 2, mais quand on est à l'étranger, on est assez vite oublié et très peu visible. Je n'ai pas trouvé et finalement je suis allé à Carquefou, qui s'est avéré un choix assez sympathique finalement.

On avait une super équipe et un super groupe pour jouer le haut du tableau en National. A vrai dire, tous les joueurs seraient restés dans l'objectif de viser le top 3 du National la saison prochaine. Les entretiens pour la saison suivante étaient faits. Nous avons appris les difficultés du club très tard, une semaine avant le dernier match. C'était dur à vivre. Comme quelques camarades, j'ai vite retrouvé un club, et un club d'un plus haut standing comme le Racing. Ainsi, la page est plus facile à tourner, même si tout le monde n'a pas cette chance.

### Comment s'est passée ton arrivée au Racing ?

L'entraîneur-adjoint [Sébastien Roi](#) m'a contacté pour voir si j'étais intéressé par le projet en CFA, avec une petite chance de repêchage en National. Je me suis laissé le temps de la réflexion. J'ai joué avec Carquefou à la Meinau la saison passée. Cela faisait plaisir d'évoluer dans un stade où il y a une ambiance footballistique. Je me dis que même en CFA, s'il faut faire un sacrifice pour vivre quelque chose de grand par la suite, le projet du Racing est intéressant. J'espère qu'on jouera un rôle important en National.

Quelques questions rapides à [Marc Fachan](#) :

- 1) **qu'as-tu visité en premier lors de ton arrivée à Strasbourg ?** La cathédrale et le stade de la Meinau.
- 2) **en dehors du foot, que pratiques-tu comme sport ?** le surf, le golf et le rugby... je suis du Sud-Ouest...
- 3) **ta principale qualité ?** La générosité.  
**Et ton principal défaut ?** il m'arrive d'être tête en l'air.
- 4) **ton film préféré ?** *Gladiator*
- 5) **ton style de musique ?** j'écoute de tout, allez on va dire la variété française.

*Merci à [Marc Fachan](#) pour sa disponibilité. Nous lui souhaitons une belle saison sous les couleurs bleues et blanches !*

mediasoc